

# *Cuba: Díaz-Canel clausuró Pedagogía 2017*

---



La Habana, 3 feb (RHC) El miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba, Miguel Díaz-Canel, Primer vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, pronunció las palabras de clausura del XV Congreso Internacional Pedagogía 2017, celebrado en el Palacio de Convenciones, de La Habana.

Durante el colofón del evento, la presidenta del Comité Científico, Eva Escalona, precisó que en él participaron más de tres mil delegados de 51 países, quienes reconocieron la calidad y rigor científico de los trabajos presentados y los cursos impartidos.

Recordó que esta edición está dedicada al líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, así como al Aniversario 55 de la Campaña de Alfabetización en la mayor isla de Las Antillas, y a los 50 años de la desaparición física de Ernesto Che Guevara.

En la cita, el Ministerio de Educación de Cuba reconoció a figuras como el titular de Cultura del país, Abel Prieto, y al asesor del presidente cubano, otrora ministro de Educación, José Ramón Fernández, por su apoyo al desarrollo de la educación en anteriores congresos.

Las autoridades cubanas destacaron los aportes de entidades internacionales como la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco), y la contribución del gobierno

de Venezuela con la participación de sus delegaciones.

Refiere la información de la agencia Prensa Latina (PL) que en la declaración final del evento, María Luz Ramos, funcionaria de la Asociación de Educadores de América Latina y el Caribe, calificó el encuentro como un escenario para considerar el crecimiento y madurez que experimenta el magisterio en el mundo.

Igualmente lanzó la invitación para el próximo Congreso, que se celebrará entre los días 4 y 8 de febrero de 2019.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/120552-cuba-diaz-canel-clausuro-pedagogia-2017>



**Radio Habana Cuba**